

Flüchtling aus der Jugendanstalt Hameln weiterhin weggetaucht

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 21. September 2019 um 12:01 Uhr

Im Raum Celle auf und davon

Flüchtling aus der Jugendanstalt Hameln weiterhin weggetaucht

Samstag 21. September 2019 - Hameln (wbn). Aus der Zelle nach Celle. Ein Häftling aus der Jugendanstalt Hameln ist spurlos verschwunden.

Dies hat gestern der NDR berichtet. Der 23 Jahre alte Häftling soll bei einem Familienmitglied im Landkreis Celle zu Besuch gewesen sein.

Fortsetzung von Seite 1

Den beiden Begleitern der Vollzugsanstalt ist er dabei entkommen. Es hat sich um eine „Ausführung ohne Fesselung“ gehandelt. Der Vorgang liegt schon mehr als zwei Monate zurück.

Die Flucht erfolgte am 26. Juni 2019. Es war bei dem 23-Jährigen der zweite Ausgang dieser Art - der diesmal schiefgegangen ist.